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ORDINE DEL GIORNO: n. 93 del 31/07/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09.26

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09.26 10.20

Mattaliano         Cesare Presente 09.26 10.20

Caputo               Valentina Presente 09.26 10.20

Chinnici             Valentina Presente 09.26 10.20

Lo Monaco         Rosalia Presente 09.26 10.20

L’anno duemilaventi,  il giorno venticinque del mese di agosto, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata  dal  Presidente  Francesco  Bertolino  per  procedere  alla  trattazione  degli  argomenti  iscritti 

all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio  

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle  ore  09.26   il  Presidente  Francesco  Bertolino,    assistito  dalla  Segretaria   Marilena  Manduci 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri: Francesco Bertolino, Valentina Caputo, 

Valentina Chinnici,  Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5

COMUNE  DI  PALERMO
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042

email: quintacommissione@comune.palermo.it

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5


Così come programmato, oggi la Commisione incontrerà in modalità a distanza l'Ass.ne ASCAP, che 

aveva  chiesto  un  confronto  sulla  materia  attinente  il  servizio  prestato  attraverso  il  Comune,  dagli 

operatori specializzati per alunni disabili.

Il Presidente, dopo aver fatto una premessa al riguardo, da  la parola al dott. Vicenzo Rubino, il quale 

dopo aver  fatto riferimento al questionario inviato anche in Commisssione ai fini conoscitivi, spiega che 

questo svolto su circa 400 operatori era ai fini di una indagine  conoscitiva sul servizio. Nel corso del 

suo intervento, il dott. Rubino puntualizza  che gli operatori organizzati in cooperative, che lavoravano 

con l'ENTE  PROVINCIA,  sono  più garantiti e si sentono più tutelati, prova ne è, che alcuni hanno 

pure fruito  della  cassa integrazione,  a differenza  degli  operatori   che lavorano per il  Comune,   che 

putroppo  sono pieni di dubbi e non si sentono in alcun modo tutelati. Il dott. Rubino Informa che su 

questa  questione  ne  hanno  parlato  con  l'Ass.ra  alla  scuola,  alla  quale  è  stato  sottoposto  anche  il 

questionatio  di cui sopra. Da tale confronto, asserisce il dott. Rubino, ha avuto la percezione che l'Ass.ra 

avvesse la sensazione che gli operatori non fossero più in sintonia con quanto fissato dal Comune, ad 

ogni modo da parte dell'Ass.ra non c'è stato nessun feedback. Nel corso dell'intervento del dott. Rubino 

questi ha argomentato anche sulle grandi difficoltà vissute nel prestare il servizio a distanza svolto da 

quasi il   70% degli operatori,  a causa del COVID 19. Riguardo al pagamento del servizio, che quasi 

tutti gli opearatori sono stati pagati, tranne qualcuno a causa di un ritardo della rendicontazione da parte 

di alcune scuole.

Il dott. Rubino si sofferma ad illustrare le difficoltà che gli operatori si ritrovano a dover fronteggiare nel  

caso di  servizio distribuito su varie scuole.

La Commissione discute sul tema, dove alla richiesta di più garanzie da parte degli operatori, il Vice  

Presidente  Mattaliano  replica  che  purtroppo  le  garanzie  a  cui  si  fanno  riferimento,  prevedono  un 

contratto, e questo come è già noto è impossibile che il Comune possa metterlo in atto. Ad ogni modo il  

Vice  Presidente   è  dell'avviso  che  trova  assolutamente  indispensabili  interpellare  l'avvocatura  del 

Comune,  o  un  commercialista,  per  giungere  ad  una  proposta  al  riguardo,  da  sottoporre 

all'Amministrazione.

Nel  corso  del  dibattito,  rispetto  a  quale  forma  di   prestazione  più  congeniale  agli  operatori,  viene 

comunque messo a fuoco che ci sono delle linee guida nazionali che bisogna rispettare.

La Cons.ra Caputo, alla luce del questionario sottoposto agli operatori, chiede se sono state ipotizzate 

alcune strategie operative da dover svolgere nel momento in cui le scuole dovessero riaprire.

Il dott. Rubino dopo aver chiarito che il questionario era stato fatto, così come prima detto, finalizzato 

con il solo  scopo ricognitiv, entra in merito  ai dubbi che principalmente preoccupano gli operatori e  

alle pertanto alle richieste che ne conseguono.



Il  confronto  prosegue  affrontando  la  prossima  apertura  delle  scuole  con  tutto  ciò  che  lo  stato  di 

emergenza prevede.

Il Presidente, prima di concludere l'incontro, ritiene che questa prblematica debba essere discussa con 

l'Ass.ra Marano che ha sempre dimostrato grande sensibilità in merito.

La Cons.ra Lo Monaco interviene per sottolineare la sua assoluta perplessità rispetto alla questione, 

ricordando a tal proposito le innumerevoli volte in cui la Commissione insieme al Settore Scuola,   ha 

parlato  circa la formula di servizio prestato dall'operatore,  precisando che l'Ammnistrazione si è sempre 

chiaramente espressa sul fatto che non si dovesse assolutamente usare la parola contratto. La Consigliera 

aggiune che purtroppo è convinta che tutto ciò sarà solamente un giro di parole in quanto vista che 

l'ultima formula di servizio adottato dal Comune è stata frutto di uno studio a tuttto tondo da parte di  

questo, non dando possibilità ad altra soluzione.

Il dott. Rubino, chiede che l'Amm.ne guardi tutta la questione con gli occhi dell'operatore.

Il Presidente conclude il confronto con il proponimento di aggiornare l'Ass.ne rispetto l'incontro con 

l'Ass.ra Marano prevista per giovedi p.v.

Conclusi gli interventi,  il Presidente Bertolino, invita la  segrretaria a dare lettura  del presente 

verbale, che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità .

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 10.20 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.20

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino
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